

## ▷ ACCIÓN SOCIAL



### 'La Banderita' superará los 14.000 euros

Cruz Roja Puertollano salió a la calle el pasado sábado con la celebración de la tradicional Fiesta de la Banderita, en la que 200 personas atendieron las 14 mesas petitorias que se dispusieron por la ciudad. Diferentes colectivos y asociaciones participaron en la cuestación, que logró una recaudación de 12.925,87 euros, aunque todavía se espera que con donativos particulares y de empresas se puedan superar los 14.000 euros. Todo un éxito por parte de los voluntarios que participaron en un día importante. / FOTO: LT

## ▷ MEDIO AMBIENTE

## El proyecto del PORN del Valle de Alcudia enfrenta a PSOE y PP

El alcalde de Almodóvar, Vicente de Gregorio, afirma que el Ayuntamiento no presentará alegación alguna al borrador, mientras que el PP provincial critica la «falta de consenso»

• La aprobación del Plan de Ordenación de Recursos Naturales es el primer paso para la declaración de este amplio paraje como Parque Natural por parte de la Junta

LA TRIBUNA / ALMODÓVAR  
El nuevo Plan de Ordenación de los Recursos Naturales (PORN) del Valle de Alcudia y Sierra Madrona, que actualmente se encuentra en periodo de información pública para la presentación de alegaciones, vuelve a enfrentar a PSOE y PP en la comarca por la política de zonas verdes, como ya lo hiciera días atrás la aprobación del pliego que regirá en Puertollano la gestión y el mantenimiento de dichas zonas o el nuevo Plan de Ordenación presentado por el Consistorio de la ciudad minera.

El Ayuntamiento de Almodóvar del Campo hizo pública días atrás su conformidad con el borrador del proyecto. Vicente de Gregorio García, alcalde de la localidad, explicó que el Ayuntamiento almodovareño no tiene prevista «la formulación de alegación alguna, y hemos de destacar la especial sensibilidad que se concede a la preservación del yacimiento de Sisapo como espacio histórico, del monumento natural de los Castillejos Volcánicos de La Bienvenida y a la reserva fluvial del río Guadalmez».

De Gregorio, además, afirma que esta conformidad se amplía al resto de municipios integrados.



Vicente de Gregorio, alcalde de Almodóvar. / LT

«He hablado con algunos regidores de otros municipios implicados y todas aquellas observaciones que se formularon en un principio han sido escuchadas y se han subsanado», indicó, por lo que no debería haber «ninguna observación de cierto fuste que pueda impedir que el proyecto vaya finalmente adelante».

La aprobación del borrador del PORN es un paso imprescindible para la declaración de este amplio paraje del suroeste de la provincia de Ciudad Real como Parque Natural por parte de la Junta de Comunidades.

De Gregorio ha recordado que, de forma independiente a las distintas asociaciones o administraciones públicas, los particulares interesados en este procedimiento tienen la oportunidad de formular cuantas alegaciones estimen oportuno, si bien recordó que al término de la pasada semana no se había presentado ninguna en el Consistorio almodovareño.

«Si se desarrolla en los términos previstos», explicó Vicente de Gregorio, «a comienzos del año próximo podría estar declarado ya este espacio, uno de los más singulares a nivel nacional en cuanto

a valores ecológicos, como Parque Natural».

En cambio, la Comisión de Medio Ambiente del Partido Popular se muestra contraria al texto del Plan de Ordenación. El presidente de la comisión, Juan Caballero, considera que entre las consecuencias de las prohibiciones que acarrearía el nuevo PORN se encuentra el aislamiento definitivo de Ciudad Real con Córdoba por autovía. Caballero mantiene que habría que dar un rodeo que supera el centenar de kilómetros, quitando a lo pueblos del lugar la posibilidad de tener acceso alguno a esta importante vía de comunicación.

La Comisión de Medio Ambiente del Partido Popular contradice las palabras del alcalde de Almodóvar, al afirmar que se oponen a dicho texto las asociaciones de propietarios Acodeval y Atica, así como los Ayuntamientos de Fuencaliente y Brazatortas.

Las críticas populares al documento no se quedan ahí, y achacan al retraso de cinco años en la publicación del PORN las pérdidas sufridas por diversas empresas y particulares al recoger la prohibición de algunos proyectos que se iban a realizar en zonas que finalmente están excluidas del borrador final, sin recoger indemnización alguna. Tampoco se estipula cantidad alguna en concepto de daños y perjuicios para todos aquellos propietarios que se verían afectados por la futura declaración de Parque Natural que se derivaría de la aprobación del Plan de Ordenación.

## ▷ ALMODÓVAR

### La Universidad Popular oferta hasta cincuenta actividades y talleres este curso

LT / PUERTOLLANO

El Ayuntamiento de Almodóvar del Campo ha ampliado hasta el medio centenar la oferta de cursos, talleres y actividades de la Universidad Popular para el nuevo periodo 2009-2010, y cuyas matrículas se podrán formalizar a partir del 13 de octubre en función de las actividades previstas, manteniéndose abiertos los plazos respectivos hasta el inicio de cada curso.

La principal novedad de la programación radica en la creación de un nuevo bloque de actividades que, bajo el epígrafe 'Programa de Cultura Local, Animación Sociocultural y Turismo', recoge actividades como las tradicionales jornadas de puertas abiertas en el yacimiento arqueológico de Sisapo, en la pedanía de La Bienvenida.

A todo ello se suma nuevamente la oferta descentralizada que, con carácter gratuito, en el caso de las aldeas se realizarán este año en las pedanías de Fontanosas, Navacerrada y Retamar; en todos los casos, con aulas de Educación de Adultos, sumándose en el caso de la primera de las aldeas mencionadas otra de Apoyo Educativo.

Todos los participantes en estos cursos, talleres y seminarios recibirán un certificado de asistencia al mismo, indicando las horas de las que consta y el contenido desarrollado. El Ayuntamiento mantiene abierto el periodo de contratación de monitores para estas actividades.

## ▷ ARGAMASILLA

### La peña 'La afición' celebrará una charla sobre tauromaquia

LT / PUERTOLLANO

La peña taurina 'La afición' de Argamasilla de Calatrava ha organizado, con el patrocinio del Ayuntamiento rabanero y la colaboración de la Diputación Provincial Real, una charla titulada *La problemática de las escuelas taurinas*, la cual se impartirá el próximo día 10 de octubre, a partir de las 20 horas en la Sala de Exposiciones de la Casa Consistorial.

El acto contará con la presencia de Roberto García-Minguillán de Gregorio, crítico taurino; Florencio Peña, presidente de la Peña Taurina 'La Afición', y Antonio Alegre, promotor. Asimismo, el crítico taurino Enrique Moya actuará como moderador.